



Santiago Creel y Ricardo Monreal coinciden en España; Piden "centrarse en lo que viene"



Santiago Creel y Ricardo Monreal coinciden en España; Piden "centrarse en lo que viene"

En la inauguración de la XVI Reunión Interparlamentaria España-México el senador morenista **Ricardo Monreal Ávila** y el diputado panista **Santiago Creel Miranda** coincidieron en la importancia de promover lazos de cooperación con España y centrarse "en el presente y en lo que está por venir" para crear conjuntamente acciones que promuevan el desarrollo de ambas naciones.

Monreal Ávila, presidente del Consejo de Coordinación Política del Senado, reconoció que la relación entre **España y México** está marcada por encuentros y desencuentros, que se derivan de nuestros primeros contactos durante la Conquista.

"No se puede negar que cualquier proceso de dominación, especialmente aquellos que utilizan la violencia, marca el desarrollo de los pueblos, aun así, no puede pasar desapercibido que una vez terminada la fase inicial de nuestra relación, típica de la evolución humana, y las ciudades, hay un mayor número de reuniones", dijo.

En este caso, destacó que lo que permitirá una verdadera reconciliación entre México y España será la objetividad y no el resentimiento.

Ya sea el sello con el que reemplazamos las cicatrices que existían o que hasta hoy han sido el mapa de nuestro camino común, tenemos muchas razones para hacerlo", dijo.

El líder morenista llamó a centrarse "en el presente y en lo que está por venir", y afirmó que la respuesta internacional, tras el conflicto ruso-ucraniano y la pandemia de Covid-19, "debe ser global, colectiva, construida entre todas las naciones y según nuestros contextos".